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ПАНОРАМА СОБЫТИЙ
КОРПОРАЦИЯ НАЧИНАЕТ
ДЕЙСТВОВАТЬ

В Орле зарегистрировано ОАО "Объединенная
корпорация". Задача корпорации — объединить ин�
тересы малого, среднего и крупного бизнеса на
платформе высокого качества продукции и услуг.

На страницах "Орловской правды"  ранее расска�
зывалось о презентации проекта создаваемой в Ор�
ле региональной бренд�корпорации, которая заяви�
ла о своем намерении активно способствовать про�
движению лучших орловских товаров на мировом
рынке. В своем интервью нашей газете руководи�
тель проекта В.А. Ефремов ("Орловская правда", 
3 августа с.г.) говорил о главных направлениях рабо�
ты корпорации. Одним из них должно стать создание
центров предпринимательства по  западному образ�
цу, производство предприятий малого бизнеса "под
ключ". Это вызвало широкий отклик и дискуссию  в
деловых кругах области, большой интерес у мелких
предпринимателей, в том числе у предпринимате�
лей Центрального рынка.

И вот корпорация прошла государственную регис�
трацию. Генеральным директором ОАО "Объединен�
ная  корпорация", как и ожидалось, стал В.А. Ефре�
мов. 

РАБОТНИКИ КУЛЬТУРЫ —
РУКОВОДИТЕЛЯМ СТРАНЫ

Сегодня состоится девятнадцатая областная проф�
союзная отчетно�выборная конференция работников
культуры. В ней примут участие заместитель губерна�
тора области А.А. Лабейкин, заместитель председа�
теля ЦК Российского профсоюза работников культу�
ры А.П. Судаков, начальник областного управления
культуры и искусства О.М. Долягина, руководители
учебных заведений области, делегаты из всех райо�
нов.

На конференции прозвучит отчет о работе профсо�
юзной организации за последние пять лет, будут вы�
браны делегаты на Всероссийский профсоюзный
съезд, а также будет избран председатель Орловско�
го обкома профсоюзов работников культуры. Сейчас
его обязанности исполняет Т.Д. Казакова.

Кроме того, на конференции будет принято обра�
щение делегатов к руководству страны с требовани�
ем обратить внимание на проблемы бюджетников и
принять конкретные меры, направленные на улучше�
ние материального положения работников культурной
сферы.   

240 ЛЕТ ХРАМУ
Молебен в память о людях, пострадавших за пра�

вославную веру, состоится 11 сентября в 12.00 в хра�
ме Воскресения Христова в селе Ретяжи Кромского
района. 

Напомним, 11 сентября в православном календаре
значится как день Усекновения главы Иоанна Предте�
чи. Согласно Библии этот святой подвижник, предше�
ственник Иисуса Христа, пострадал за христианскую
веру. 

С храмом Воскресения Христова связано и другое
событие. В этом году исполняется 240 лет со дня его
освящения. В настоящее время Ретяжская церковь
реставрируется. На её восстановление перечисляют
средства администрация района, кромские предпри�
ятия, граждане.

Информагентство

"Орловской правды".
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Глядя на маму, не стал искать луч�
шей доли на чужой стороне старший
сын Ольги Николаевны. Алексей сра�
зу после школы устроился на ферму
скотником. Здесь работает и жена
Алексея Людмила. Сейчас молодые
ожидают появления на свет первен�
ца. 

— У старшего теперь своя семья и
свои заботы, — говорит Ольга Нико�
лаевна. — Родится ребенок, пере�
едут молодые в новый дом, станут
жить самостоятельно. А со мной

младшенький останется — Андрей.
Пятилетний Андрей от мамы ни на

шаг. И на ферме с ней, и дома по хо�
зяйству помогает. Морковки с лучком
с огорода принесет, птицу накор�
мит… 

Речицкой доярке Ольге Ревиной и
невдомек, что бывают хозяйства, где
крестьянам зарплат месяцами не
платят, за земельные доли руководи�
тели не рассчитываются.

— Приезжал недавно брат из Укра�
ины, — говорит она, — рассказал, что

в отдельных колхозах еще и к уборке
не приступали. Только нам здесь в та�
кие рассказы не очень�то верится.

Чья заслуга в том, что речинцы о
перестройке и её последствиях толь�
ко из телевизора знают? Конечно, ру�
ководителя. Директора ТНВ "Речица"
Дмитрия Дмитриевича Шалимова
уважают за толковость, любят за вни�
мание к людям: он и зарплату платит
хорошую, и кормов дает вдоволь, не
скупится с расчетами за крестьян�
ские "паи", за полцены продает сво�
им работникам бычков и свиней на
откорм.

ТНВ "Речица" — самостоятельное
предприятие, сохранившее за годы
реформ без изъяна крепкую произ�

водственную базу. Здесь получают
стабильно высокие урожаи — за 40—
50 центнеров с гектара, имеют раз�
витое животноводство — в хозяйстве
более трех тысяч голов свиней, 1100
голов КРС. Здешним крестьянам есть
чем гордиться и чем дорожить, жить в
Речице людям тепло и спокойно.

— Дай Бог здоровья нашему пред�
седателю! — по старинке называет
директора сельхозпредприятия 
Д.Д. Шалимова доярка Ольга Ревина.
— С ним мы живем не тужим. Увере�
на, младшенький мой, когда вырас�
тет, никуда отсюда не уедет. От добра
добра не ищут…

Наталья ЗАРУБИНА.

Ливенский район.

Получат ли когда�нибудь диви�
денды вкладчики ЧИФов "Народная
инициатива" и "Народный капитал"?

НЕ  НАРОДНЫЙ
КАПИТАЛ?

УКАЗ 
ПРЕЗИДЕНТА

РОССИЙСКОЙ
ФЕДЕРАЦИИ

О назначении судей 
районных судов

Руководствуясь статьями 83

и 128 Конституции Российской

Федерации, ПОСТАНОВЛЯЮ:

Назначить на 3�летний срок

полномочий в Орловской обла�

сти:

судьёй Ливенского 

районного суда

СКРЯБИНА

Эдуарда Николаевича;

судьёй Мценского 

районного суда

ХАРЛАМОВА

Алексея Николаевича.

Президент

Российской Федерации

В. ПУТИН.

Москва, Кремль

31 августа 2005 года
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В Орловском областном краеведческом музее
открылась выставка "Встречи у самовара". На
выставке представлено более сотни экспонатов
из фондов музея и частных коллекций.

От добра добра не ищут

Ночные рейды — обычное дело для сотрудни�
ков Орловского райотдела милиции, тем более
сейчас, в период уборки урожая...

КТО ОХРАНЯЕТ ОБЪЕКТ? «ВСТРЕЧИ У САМОВАРА»

3�я стр.

Вдвух июльских неделях было
спрессовано столько собы�
тий, что  кажется, время спе�

циально ускорилось, чтобы она все
успела сделать. Когда Илья Рыба�
ков, глава администрации Залего�
щенского района, пригласил  Свет�
лану Ковалеву (на снимке) и рас�
сказал, что губернатор области вы�
деляет деньги для газификации  до�
ма ветеранов в селе Золотареве, а
потом спросил: "Сможете выпол�
нить эту работу быстро?", она кив�
нула: "Конечно, постараемся". Ор�
ловское малое предприятие "Фа�
кел", которое занимается газифи�
кацией области,  давно завоевало в
этом районе уважение сельских жи�
телей. Репутацию надо подтвер�
ждать. И заместителю директора
Светлане Ковалевой пришлось
взять на себя всю ответственность
за быстрое выполнение важного
социального заказа. Обычно они с
отцом, руководителем семейной
фирмы "Факел",  делят между со�
бой обязанности пополам. Но отец
в это время находился в отпуске за
пределами области. 

На торжественном митинге по
случаю зажжения газового факела
в Золотаревском доме ветеранов,
который состоялся  25 июля  — в
день 62�й годовщины освобожде�
ния села от фашистских захватчи�
ков, Рыбаков благодарил Светла�

ну за хорошую работу и вспо�
минал, как они пешком с ней
прошли всю шестикилометро�
вую трассу. Когда я это услы�
шала, то подумала, что он, на�
верное, пошутил: зачем идти
столько, если можно подъ�
ехать на машине? Но позже,
когда я встретилась с Ковале�
вой уже в Орле и спросила ее
об этом, она удивленно  по�
смотрела на меня: "Когда раз�
бивается трасса, ее обяза�
тельно нужно пройти пешком,
иначе как я потом рабочих бу�
ду туда посылать?". Обычно,
чтобы провести шесть кило�
метров газопровода, нужно
два�три месяца. Фирма "Фа�
кел" под руководством Свет�
ланы Ковалевой качественно
выполнила эту работу за 13
дней. Кроме того, была пере�

ведена на газ котельная. Проблем
было множество. Требовался, на�
пример, специальный распреде�
лительный шкаф. Когда Светлана
позвонила на завод�изготовитель,
там ответили, что смогут поста�

вить его через 45 дней. Это не
подходило. Шкаф нашли в другом
месте, но пришлось потратить не�
мало нервов.

Главной наградой работникам
"Факела" были благодарные лица
пожилых людей, живущих в этом
доме ветеранов. Теперь в их ком�
натах будет по�настоящему теп�
ло. Фирма "Факел" сделала им
еще подарок — купила хороший
холодильник. Это традиция мало�
го предприятия: помогать людям.
Светлана мне рассказывала, что
когда они проводили газ в больни�
цу села Мохового, то главврач об�
молвился, что у них нет весов для
взвешивания младенцев. И фир�
ма "Факел" купила для больницы
такие весы. На самом малом
предприятии давно есть тради�
ция: если у кого�то из работников
рождается ребенок, то фирма да�
рит ему коляску. В прошлом году
было подарено семь колясок.
Значит, у работников предприятия
есть уверенность в стабильном
заработке, в перспективах.  

(Окончание на 2)й стр.).

ДЕЛОВАЯ ЖЕНЩИНА�2005

Почему больше торгуют, а не строят?

Ни много ни мало, а двадцать один год уже проработала на ферме ТНВ
"Речица" доярка Ольга Николаевна Ревина. Трудилась на совесть,
потому и молока надаивала всегда больше других. Только в прошлом
году от каждой коровы его по пять тонн получила.

Муниципальная общеобразовательная
школа № 9 города Ливны, несмотря на свой
весьма почтенный возраст (зданию больше
100 лет), после летнего ремонта преобрази!
лась, похорошела и даже помолодела. Очень
удачно, под стать архитектуре старинного
здания, были подобраны краски. На фоне
светло!салатовых стен торжественно красу!
ются ослепительно белые колонны. И теперь
даже современные новомодные постройки
уступают школе по изяществу. Она хороша
не только с фасада, как это часто бывает, но
и со двора. На ее территории постоянно под!
держивается идеальная чистота. Тут же с
тонким изысканным вкусом разбиты цветоч!
ные клумбы.

Столь разительные перемены в облике
школы стали возможны во многом благодаря
ее директору Вере Ивановне Гревцевой. Под
ее строгим хозяйским контролем эта старин!
ная постройка постепенно превратилась в
превосходное современное здание. 

Н. СМИРНОВ,

житель города Ливны.

ИЗ ПОЧТЫ

Новый облик
старой школы

ТВОИ ЛЮДИ, СЕЛО!

Рассмотрены актуальные
вопросы организации рабо�
ты системы местного само�
управления накануне вступ�
ления в силу ФЗ № 131.
Особое внимание было уде�
лено теме материально�фи�
нансового обеспечения дея�
тельности МСУ в новых усло�
виях, завершения необходи�
мых процедур передачи соб�
ственности местным орга�
нам власти. По всем этим
вопросам перед участника�
ми совещания выступили ру�
ководители соответствую�
щих областных и федераль�
ных служб и ведомств.

В соответствии с поруче�

нием губернатора в области
повсеместно будут реализо�
ваны механизмы оформле�
ния прав собственности му�
ниципалитетов на недвижи�
мое имущество и землю, по�
зволяющее минимизировать
неизбежные в данном случае
расходы муниципальных
бюджетов.

"С 1 января 2006 года Ор�
ловская область полностью
включается в реализацию
нового закона о местном са�
моуправлении — это оконча�
тельное решение", — под�
черкнул Е.С. Строев, подво�
дя итоги совещания. Одной
из первоочередных и прио�

ритетных задач МСУ губер�
натор назвал доработку и
принятие на местах норма�
тивных правовых актов, ре�
гулирующих бюджетный
процесс и налогообложение.
"Органы государственной
власти не будут стоять в сто�
роне от проблем местного
самоуправления, мы помо�
гали и дальше будем помо�
гать в его работе. Но самое
главное — надо пробудить
энергию людей, направить
ее на решение конкретных
проблем общества", — ска�
зал Е.С. Строев.

В работе совещания при�
няли участие председатель
областного Совета народных
депутатов Н.А. Володин,
главный федеральный ин�
спектор в Орловской облас�
ти А.А. Мерцалов.

Подробный отчет о сове�
щании читайте в следующем
номере "Орловской прав�
ды".

Соб. инф.

Вчера в Ливнах состоялось выездное совещание с

руководством муниципальных образований первого

и второго уровней Ливенского, Должанского,

Колпнянского, Новодеревеньковского районов 

и города Ливны, посвященное подготовке к

реализации Федерального закона № 131 "Об общих

принципах организации местного самоуправления 

в Российской Федерации". Совещание провел

губернатор области Е.С. Строев.

СОВЕЩАНИЯ

Каким быть местному самоуправлению


